令和6年度 日本海にぎわい・交流海道ネットワーク総会 < 次期開催地挨拶 ≫



舞鶴市 福田 豊明 副市長

ご紹介を賜りました舞鶴市副市長の福田でございます。

まずは、このような立派な総会や視察・交流の機会をご準備いただきました射水市様、 夏野市長様、職員の皆さまに厚くお礼を申し上げます。

本来は平成30年度にこの総会を私ども舞鶴市で開催させていただくところでしたが、 やむなく台風により中止となりまして来年度開催ということになりました。改めまして、 過去に開催できなかった部分も含めまして、皆様をぜひお迎えをさせていただきたいと思 っております。

舞鶴市は、物流、人流の関西経済圏における玄関口ということで、今頑張って港湾整備やクルーズの誘致を進めているところです。また、観光面では旧海軍の遺産である赤れんがの建物が全国一集積しており、その再整備を進める中、年間70万人の方にお越しをいただくような観光拠点になりつつあるところです。来年は大阪・関西万博が開催されるということで、外国から舞鶴の方へ入ってきていただいて、万博に行っていただこうという取り組みも進めているところです。ぜひ、皆様を舞鶴へお迎えして、こういう大変貴重な交流の機会、横の繋がりは非常に大事だと改めて感じておりますので、皆様と様々な横連携のもと、一緒に色々な活動をさせていただくためのきっかけ作りにさせていただければ大変ありがたいと思っております。皆様のお越しを心からお待ち申し上げます。どうぞよろしくお願いいたします。ありがとうございました。